



Ende einer Ära, Wechsel in der Vorstandschaft der Pleaininga Theaterbagasch

Nach gut 40 Jahren als Vorstand der Pleaninger Theaterbagasch haben Markus und Antonia Burgmair in der diesjährigen Jahreshauptversammlung nicht mehr für ihre Ämter kandidiert. Mit lange anhaltendem Beifall bedankten sich die anwesenden Mitglieder bei dem Pleaininga Urgestein Markus Burgmair und seiner Frau Antonia für den langjährigen immensen Einsatz.



Bei den anschließenden Neuwahlen stellte sich: Barbara Betz als 1. Vorstand, Schorsch Eberhart als 2. Vorstand, sowie jetzt als 3. Vorstand Anton Holzner zur Verfügung.

Maria Widl bleibt Kassier und Franz Wutz Pressewart, das Amt des Schriftführers nimmt jetzt Fini Huber wahr.

Als Beiräte fungieren weiterhin Manfred Kollmannsberger und Thomas Frank sowie neu dazugekommen sind Markus Burgmair und Andreas Wachinger. Als stellvertretender Kassenwart wurde Sandra Holzner und als Kassenprüferinnen Birgit Frick und Elisabeth Bauer-Eberhart gewählt.

Bereits in ihrer 1. Rede verwies Barbara Betz darauf, dass es den Einsatz einiger mehr Mitglieder braucht, um die zahlreichen Aufgaben, die über Jahre hinweg fast selbstverständlich von der ganzen Familie Burgmair wahr genommen wurden, wieder zu bewerkstelligen und hofft auf zahlreiche Beteiligung.

Als Ausblick auf die neue Spielzeit wurde das Stück **QuadratRatschnSchlamassl von Ralph Wallner** genannt. Die Aufführungen finden am 5., 6., 7., 11., 12., und 13. Januar 2018 im Bürgerhaus in Pliening statt.

Des Weiteren findet am 10.2.2018 der in 2017 das erste Mal veranstaltete Faschingsball wieder statt.

*Franz Wutz
Pressewart der Pleaninger Theaterbagasch*